



リッキー通信

2024.07.吉日
VOL.4.0

はじめに

じめっとした梅雨空に蝉の声が
暑さを一層かき立てます

現場周辺のアマガエルさん
元気いっぱいです！

今年の空梅雨ぎみの暑い日が続いております。皆様
お変わりなくお過ごしでいらっしゃいますか。

現場では、引き続き堰堤をつくる工事が続いております。
同時進行でかご工の施工を検討しておりましたが、当初の計画
通り、堰堤の施工が全て完了後、かご工を行うこととなりました。
ミキサー車は、今月も地区内を通るため、自家用車でご通行
の際は、前方に注意して運転いたしますようお願いします。



トピック

工事の進捗状況など@

コンクリートの均しは
ブルーシートで雨除けを
して行いました！



雨の中コンクリートの
打設を行いました
カッパが暑~い
脱ぎた~い

おわりに 今後の予定

計画の進捗率：45%

現在の進捗率：53.4%

来月も引き続き、堰堤をつくります。コンク
リートの量は、少なくなるため、ミキサー車の
行き来は、やや少くなるかと思われます。忘
れた頃にミキサー車と対面してびっくり！なん
てことも考えられるため、地区的皆様は引き続
きお気を付け下さい。尚、8月10日～8月18日ま
で、弊社は、お盆休暇により現場は休工いたし
ます。ご理解の程よろしくお願ひいたします。



雨降り続くが工事も続いている

先日、3つの堰堤の施工が完了しました。
現在、側壁の施工を行っています。お盆
前には、大方堰堤の施工を終えたいとこ
ろです。ちなみに、このリッキー通信を作成
している時、現場は梅雨真っ只中で
す。納期があるため多少の雨なら工事を
行います。急に雨が降るとびしょびしょ
になりながら工事をしなくてはならない
ことも…でもカッパを着ると暑いな
雨にも負けず今後も工事を続けます

コラム

氷室(ひむろ)の節句

旧暦6月1日(今年は、7月6日)は、氷室
(雪や氷を夏まで保管する洞窟)から雪や
氷を取り出し、天皇や将軍家に届ける習
わしがありました。その日、暑さ払いと
して氷の上に小豆あんを乗せた氷餅を食
べたそうです。

旬の野菜「なす」

なすは、豊富な水分を含み、体の熱をとる
作用と共に、皮に含まれるナスニンには、
抗酸化作用があり、動脈硬化や高血圧等の
予防効果も期待されています。

現場代理人：小杉 美冴希
主任技術者：今井 康之介

080-9073-9687
080-6567-3081

暮らしの土台を支えます。
mai株式会社 今井工務店